# **Newsletter**

#9 - Enero 2022



### **¡ROTANDO ENTRE REDES!**

Como ya os adelantamos en las noticias del mes pasado, Enero arrancaba con el encuentro 3 del proyecto KIA de la mano de la Federación Aragonesa de Voleibol.





Presidente y Secretario de la FAVB visitaron el campus de la Universidad San Jorge en Villanueva de Gállego para terminar de concretar todos los aspectos organizativos del encuentro y firmar el convenio de colaboración entre ambas entidades.

Una mañana muy productiva con un mismo objetivo, acercar la disciplina de voleibol a los participantes del proyecto.

El sábado 22 de enero en el pabellón deportivo municipal Actur V tuvo lugar la cita entre redes. Como podréis ver en las fotografías, nuestros participantes se lo pasaron muy bien y disfrutaron mucho de la actividad.











# **Newsletter**



# 77

#### **ENCUENTRO 3**











Control del implemento, toque de dedos, saques...nuestros participantes fueron aprendiendo de manera lúdica los conceptos técnicos básicos del voleibol.

### **ENCUENTRO 4**



Seguimos en enero y no paramos porque **Artix Club Gimnasia** organizó el cuarto encuentro del proyecto destinado a nuestros participantes más pequeños donde se desarrolló una jornada de Psicomotricidad y Juegos Motores.

De este encuentro tendréis más información en la próxima newsletter ya que seguimos contando con esta entidad para organizar el próximo encuentro.









